

Últimas noticias

Vie, 26/01/2024 - 23:22

Tres magistrados se declaran impedidos para escoger Fiscal

Sáb, 27/01/2024 - 00:15

Crece respaldo al deporte colombiano

Sáb, 27/01/2024 - 00:24

El 90% de colombianos prefiere trabajar en modalidad híbrida

Vie, 26/01/2024 - 16:36

Ojo a los cortes de luz en Bogotá en este sábado 27 de enero

Vie, 26/01/2024 - 18:22

Bogotá: 'Harry Potter' se declara culpable de secuestrar militares de EU

NACIÓN

Allanaron a Fecode para investigar financiación a campaña Petro

La Fiscalía y la Corte Suprema indagan un cheque de \$500 millones presuntamente entregado de manera irregular al proceso electoral.



Foto: Diana Rubiano El Nuevo Siglo



MIÉRCOLES, 24 DE ENERO DE 2024

Redacción Web

La Fiscalía y la Corte Suprema de Justicia llevaron a cabo un allanamiento en las instalaciones de Fecode para esclarecer las circunstancias que rodean un presunto cheque de \$500 millones de pesos, destinado a financiar la campaña del presidente Gustavo Petro.

Este aporte, que no figura en los reportes oficiales del Consejo Nacional Electoral, desata una investigación que involucra a altos funcionarios del sindicato de maestros.



Investigan a Ricardo Roa por campaña Petro presidente

En esta inspección realizada a la sede principal en Bogotá, ubicada en la calle 34 con carrera 13, abogados designados por la Corte Suprema solicitaron todas las pruebas vinculadas al mencionado cheque, emitido por la tesorería de Fecode hacia la campaña Petro. La pesquisa se centra en el entonces tesorero de Fecode, Nelson Alarcón, quien autorizó el polémico aporte. La ausencia de registro del dinero en los informes electorales ha encendido las alarmas sobre posibles irregularidades financieras.

La investigación también revela que la donación, efectuada a través de un cheque entregado

En tendencia

1. Falleció Julio Sánchez Vanegas, leyenda de la TV
2. En 6 horas se reduciría viaje de Bogotá a Quito con nueva carretera
3. "Está hundiendo a Colombia": Milei sobre Petro
4. La advertida trampa chavista
5. ¡El circo petrista! (II)
6. Pasajes de Transmilenio y SITP 2024: así quedaron las tarifas
7. Hombre decapitó a su expareja en plena vía del Valle del Cauca

Le puede interesar



TOP POLÍTICA

¿Se preparó el país ante previsible incendios forestales?



TOP POLÍTICA

Gabinete Petro: 26 días de problema en problema

por Alarcón al gerente de la campaña Petro, Ricardo Roa, no se realizó directamente a la campaña, sino mediante el partido Colombia Humana. Esta maniobra, aparentemente destinada a evitar complicaciones legales, ahora es objeto de indagación por parte de la Corte Suprema, que examina posibles irregularidades en la gestión de los \$500 millones.

A pesar de la admisión de la donación por parte de Fecode, Roa niega vehementemente que fondos del sindicato hayan ingresado directamente a la campaña, argumentando que solo se utilizaron créditos bancarios. La Corte Suprema, sin embargo, busca esclarecer si hubo desviaciones en la maniobra de canalizar el aporte a través de Colombia Humana y examina la posible implicación de Nicolás Petro y un empresario cercano en negociaciones irregulares con contribuyentes a la campaña.

[Siga a El Nuevo Siglo en WhatsApp: contenido gratis](#)

Desde la Fiscalía y el Consejo Nacional Electoral, se trabaja de manera conjunta para determinar si las investigaciones avanzarán contra quienes tuvieron responsabilidades administrativas en la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022. La citación a declarar al hijo del presidente, Nicolás Petro, y al empresario Euclides Torres, agrega capítulos adicionales a esta trama.

Euclides Torres, figura clave en las pesquisas, se ha excusado de declarar ante el Consejo Nacional Electoral, argumentando el riesgo de autoincriminarse ante las afirmaciones del fiscal Mario Burgos. Las autoridades buscan, además, individualizar a aquellos que entregaron fondos no registrados oficialmente.

El desarrollo de la investigación incluye una lista de personas, entre ellas Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#) y exgerente de la campaña, Nicolás Petro, Gabriel Hilsaca, Máximo Noriega, Samuel Santander Lopesierra, Oscar Camacho y Euclides Torres. Simultáneamente, la Comisión de Acusación de la Cámara de Representantes ha iniciado una investigación preliminar contra el Presidente Petro, abriendo una nueva fase en el escrutinio de posibles irregularidades en la financiación de su campaña.



“¿Por qué conserva buena fama la izquierda a pesar de los fracasos históricos?”

Más información



¿Se preparó el país ante previsible incendios forestales?



Este año conozca las 7 maravillas de Colombia



Más de 7.500 víctimas por accidentes viales en 2023: Vallejo

